

SAMEDI 4 MARS 2023

**À 14 HEURES
SQUARE D'AJACCIO
PARIS 7ÈME**

**MARCHONS ENSEMBLE
POUR RENDRE HOMMAGE
À TOUTES LES VICTIMES
D'ACCIDENTS MORTELS
AU TRAVAIL**



Collectif familles stop à la mort au travail



stopalamortautravail@gmail.com



En 2021, 604 565 accidents du travail ont entraîné un arrêt de travail ou une invalidité. Plus de 1600 par jour !

Au moins 645 travailleurs sont morts au travail. Plus de 2 par jour ouvrable.

Ceci dans l'indifférence générale. Et encore, ces chiffres, publiés par la Caisse Nationale de l'Assurance Maladie (CNAM) en fin d'année 2022, ne comptabilisent pas les travailleurs indépendants, les agriculteurs, les pêcheurs, les agents du service public... Pas davantage les travailleurs clandestins. Ils n'ont pas fait l'objet de commentaires dans les médias. N'ont pas été suivis d'analyses. De questionnements.

Au-delà des chiffres, ce sont des vies qui ont été fauchées. Souvent en pleine jeunesse. Ce sont des familles plongées dans la douleur.

Le 28 février 2022, Benjamin, 23 ans, perdait la vie au travail.
Le 5 mars, c'était le tour de Flavien, 27 ans. Et tous les autres....

Au-delà des chiffres, chaque accident mortel au travail raconte une histoire. Quelques-unes sont à lire ici : <https://matthieulepine.wordpress.com/category/accidents-du-travail/>

Au-delà des chiffres, les proches sont confrontés aux administrations, sont aux prises avec la machine judiciaire. Désseparés, isolés.

Cet isolement, quelques familles ont décidé de le casser. Pour ce, elles ont fondé le Collectif Familles : Stop à la mort au travail. Un groupe WhatsApp et une page Facebook ont été créés, afin d'échanger sur le drame commun qui les frappe. De partager les informations, les expériences, dans leur combat pour la justice, pour la vérité. Pour signaler les pièges, les écueils. Éviter les erreurs. <https://www.facebook.com/profile.php?id=100089216336090>

Ces familles ont sollicité le ministère du travail, jusque-là assez peu préoccupé par le sujet. Et obtenu un rendez-vous. D'autres entrevues sont d'ores et déjà en préparation. La mécanique est lancée. Il faut maintenant l'alimenter.

Pour ce, un rassemblement aura lieu à Paris, le samedi 4 mars 2023 à 14 h au square d'Ajaccio, Paris 7eme. A l'issue de ce rassemblement une conférence de presse sera organisée près du ministère du travail.

L'occasion de mettre en lumière ce fait de société, trop souvent relégué au rang de fait divers. L'occasion pour les médias de rencontrer des familles engagées, déterminées, combatives. L'occasion de lever l'omerta qui drapait les accidents du travail.

Contact : stopalamortautravail@gmail.com